



AKTUELLES

**02.08.
2022**

EINE NEWS DER EINRICHTUNG: CWW PADERBORN E. V.

Und Action! Film ab für mehr Mitbestimmung!

Wie kleine Film-Stars haben sich Margarete Kornhoff, Joachim Hänsch und Friedhelm Junkerjürgen gefühlt, als die Produktionsfirma Vogelsänger im Wohnhaus St. Marien ihre Kameras, Mikrofone und Scheinwerfer aufbaute und alle drei selbst vor der Kamera stehen durften.

Der Hintergrund: Der Fachbereich Assistenz für Erwachsene ist seit 2020 teilnehmendes Unternehmen bei dem Projekt der Fachhochschule Bielefeld „Erklärvideos zur Stärkung der Gesundheitskompetenz für Menschen mit geistiger Behinderung“ – Kurz: GEKO-MMGB.

Ziel des Projektes ist es, den Menschen den Zugang, das Verstehen und das Beurteilen von gesundheitsrelevanten Informationen zu erleichtern. Dies soll durch verständliche und partizipativ entwickelte Erklärvideos gelingen.

Die Aufgabe der Teilnehmenden ist es, die Erklärvideos auf ihre Wirksamkeit zu kontrollieren: Verstehe ich den Inhalt? Habe ich schon einmal ein ähnliches Problem gehabt? Hilft mir das Video, eine Antwort auf meine Fragen zu finden? Dabei wurden die Videos durch eine Expert*innengruppe entwickelt und von der Firma Vogelsänger produziert.

Kathleen Mollemeier, Teamleitung der Teilhabe-Angebote und Tagesstruktur im Kreis Paderborn begleitet das Projekt: „Das Projekt ist für die Leistungsberechtigten eine tolle Möglichkeit, Neues rund um das Thema der eigenen Gesundheitsorge zu erfahren und gestärkt zu werden, eigene Entscheidungen zu treffen. Teilhabe und Selbstbestimmung betrifft auch diesen wichtigen Lebensbereich.“

Um das Ziel und den Verlauf des Projekts für Interessierte darzustellen, wurde ein Case-Film gedreht, an dem Margarete Kornhoff, Joachim Hänsch und Friedhelm Junkerjürgen beteiligt sind. Nils Vetter, der als Mitarbeiter der FH Bielefeld für das Projekt verantwortlich ist, besuchte mit dem Produktionsteam der Firma Vogelsänger das Haus St. Marien, um mit den teilnehmenden Bewohner und Bewohnerinnen die Interviews zur Wirksamkeitskontrolle nachzustellen und zu

filmen.

Weitere Informationen finden Sie im **Case-Film** und in den **Erklärvideos**.





Margarete Kornhoff und andere Bewohner von St. Marien prüfen die Wirksamkeit von Erklärvideos und werden dabei selbst zu "Filmstars"

[**⬅ Zurück**](#)
[**Zur Übersicht**](#)
[**Newsarchiv**](#)